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１１月７日に第１９回九州地本サークル協定期総会を開催しました。 

当日は１２名代議員が結集し、全国サークル協より大澤議長、九州地本

より西原委員長が来賓として参加しました。 

今年の１月に第１８回九州地本サークル協定期総会を開催して以降の

地本サークル協としての活動を総括しました。第３回全国フットサル大

会では見事３位に入賞し、全国野球大会には野球部がチームを編成して

参加するなど、活発な活動が報告されました。 

 代議員の発言では、「全国一斉ボウリング大会の日程を１２月までに

延長して欲しい」「全国大会の交通費について」等代議員全員から発言

をもらいました。 

 発言に対して西原委員長や大澤議長から感想をもらうなど、活発に意

見を出し合いました。 

 来年は更に活動を活発にするために、来年２月開催のスノーフェステ

ィバルや５月の全国ゴルフ大会に多くの参加者を取り組むことを確認し、

総会は大成功に終了しました。 


